

Das solltet ihr über mich wissen:

Ich engagiere mich bereits in der Jugendfeuerwehr, im Schulsanitätsdienst sowie in der Schülervertretung.

Ich kandidiere für den KJB,

weil ich kreative Ideen, die andere Kinder und Jugendliche äußern, unterstützen und durchsetzen möchte. Ich selbst möchte im Bereich Freizeitaktionen bzw. Freizeitgestaltung aktiv werden und mich dort engagieren.

Ich möchte erreichen,

dass JEDER eine Stimme hat und diese gehört wird.



Henrik Steckmess

15 Jahre aus Einfeld
Alexander-von-Humboldt-Schule